

EN COLONIA ALTAMIRA

Decomisan cristal y a dos sujetos en cateos

EXZAEI BECERRIL / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Un operativo coordinado entre corporaciones de seguridad derivó en la detención de dos personas y el aseguramiento

de droga conocida como cristal durante la ejecución de dos cateos en la colonia Altamira, en Piedras Negras.

Las acciones se realizaron durante la madrugada de este jueves por personal de la Agencia de Investigación

Criminal, con apoyo de la Policía Civil Coahuila y la Guardia Nacional, tras una denuncia ciudadana que motivó la autorización judicial para intervenir dos viviendas localizadas en la calle Prolongación Matamoros.



Operativo conjunto deja dos detenidos y decomiso de cristal en Altamira.

En el desarrollo del operativo, el área fue acordonada mientras se efectuaban las revisiones en los domicilios señalados, donde se logró asegurar el

Operativo conjunto de AIC, Policía Civil y Guardia Nacional interviene viviendas tras denuncia ciudadana

narcótico, sin que hasta el momento se haya dado a conocer la cantidad exacta.

Las personas detenidas y la droga quedaron a disposición del Ministerio Público, autoridad que continuará con las indagatorias para determinar su situación legal.



DE CIUDAD ACUÑA

Año XVI No. 8,343
Ciudad Acuña, Coahuila



OTRA MASACRE EN SINALOA

Los restos de los cinco hombres que fueron secuestrados el pasado sábado en Ahome, Sinaloa, fueron localizados en una camioneta abandonada en Navolato



Nueva aplicación para médicos.

EN ACUÑA

Lanzan app para detonar turismo médico

Plataforma concentrará especialistas y servicios para atraer pacientes y ampliar derrama económica

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. - Con la apuesta de convertir a Ciudad Acuña en un referente regional de turismo médico, fue presentada la plataforma digital acunahealthcare.com, una aplicación que concentrará la oferta de médicos y especialistas locales para facilitar su localización y atraer visitantes.

El proyecto surge ante la creciente demanda de servicios médicos especializados y busca, además de fortalecer al sector salud,

generar una mayor derrama económica en la ciudad.

El médico Marco Antonio Cárdenas, representante del gremio médico en Acuña, subrayó que el uso de herramientas tecnológicas permitirá ampliar la visibilidad de los servicios disponibles y ofrecer mayores oportunidades a los profesionales de la salud.

Explicó que la plataforma permitirá a quienes arriben al municipio ubicar de manera ágil a médicos especialistas, así como conocer la oferta de servicios complementarios, entre ellos opciones de hospedaje y alimentos, lo que favorecerá estancias más prolongadas.

LOCAL / PÁG. 2



ENCARGADA DEL TREN DE PASAJEROS

Inician labores coahuilenses en empresa Carso

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Representantes de la Secretaría del Trabajo en Coahuila dieron a conocer que, a la fecha, la empresa Carso, encargada de la construcción del tren de pasajeros CDMX-Laredo y que pasará por la Región Sureste, ha contratado alrededor de 200 trabajadores para el desarrollo de su proyecto en la región.

Serán alrededor de 10 mil personas la cifra que contempla empleos directos e indirectos, informaron autoridades tras una reunión reciente con representantes de la compañía.

De acuerdo con la información proporcionada, actualmente laboran cerca de 170 personas; sin embargo, se prevé que en el transcurso del mes la plantilla alcance aproximadamente los 200 colaboradores. Los trabajadores ya se encuentran activos desde hace un par



La empresa Carso, encargada de la construcción del tren de pasajeros CDMX-Laredo y que pasará por la Región Sureste, ha contratado alrededor de 200 trabajadores.

de meses en las primeras etapas del proyecto.

Durante el encuentro sostenido la semana pasada entre autoridades locales y directivos de Carso, se abordó también el tema de la reconversión y actualización de habilidades laborales, particularmente ante la naturaleza del proyecto, relacionado con infraestructura ferroviaria.

Se explicó que, aunque

la mayoría de los requerimientos técnicos son básicos, será necesario reforzar conocimientos específicos, principalmente en áreas como soldadura y electricidad. Esto debido a que en la región no se ha desarrollado recientemente un proyecto ferroviario de esta magnitud, lo que implica la necesidad de capacitación especializada.

Carso se comprometió a

enviar en los próximos días el listado detallado de habilidades y certificaciones que requerirá su personal, con el fin de coordinar programas de formación que permitan fortalecer la mano de obra local.

Las autoridades destacaron que el objetivo es que la mayor parte de los empleos generados beneficien a trabajadores de la región, garantizando que cuenten con la preparación necesaria para integrarse al proyecto.

Por su parte, el Presidente de la CANACINTRA en la Región Sureste de Coahuila, Arturo Reveles Márquez, adelantó que este viernes sostendrán una reunión con representantes del Grupo Carso para promover la mano de obra local.

Reveles Márquez, informó que la intención es tener coordinación para que las empresas afiliadas y la bolsa de trabajo de CANACINTRA puedan participar en la proveeduría de talento para la obra ferroviaria.



Tenemos una gran universidad y un gran estado: Manolo

Acompaña gobernador Manolo Jiménez al rector de la UADEC, Octavio Pimentel, en su segundo informe de resultados

EN COAHUILA

Detecta vacantes falsas Ligadas al CO

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

trasladada o privada de su libertad mediante este método.

LOCAL / PÁG. 2

